

A n t r a g
des
WIRTSCHAFTS- UND FINANZ-AUSSCHUSSES

über über die Vorlage der Landesregierung betreffend Landeskrankenhaus Wiener Neustadt,
Gesamterweiterung – Neubau des Krankenhauses, Projektentwicklung.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

- „1. Die Projektentwicklungskosten in der Höhe von €8.000.000,-- ohne Ust (Preisbasis 1. Juli 2014) für das Vorhaben „Landeskrankenhaus Wiener Neustadt, Gesamterweiterung – Neubau des Krankenhauses, Projektentwicklung“ werden grundsätzlich genehmigt.
2. Der Anwendung eines Sonderfinanzierungsmodells wird zugestimmt.“

MOSER
Berichtersteller

HINTERHOLZER
Obfrau